
 

 

2013.SR.000394 (13/306) 
 

 

Kleine Anfrage Fraktion GLP (Michael Köpfli, GLP): Ist der Umfang der 
Überwachung von Quartierentsorgungsstellen angemessen? 
 

 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie viele Stunden pro Jahr werden die Quartierentsorgungsstellen von privaten Sicherheitsfir-

men bewacht und was kostet das die Stadt? 

2. Wie hoch sind die jährlichen Netto-Einnahmen für die Stadt aufgrund dieser Überwachung 

(Bussen abzüglich Aufwand für Inkasso)? 

3. Hat das Littering-Problem im Umfeld der Quartierentsorgungsstellen durch diese Überwachung 

messbar zu- oder abgenommen? 

4. Wie beurteilt der Gemeinderat das Kosten-Nutzen-Verhältnis dieser Überwachung? 
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